

WARTA

Lapas Ambarawa Ikuti Upacara Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59

Narsono Son - AMBARAWA.WARTA.CO.ID

May 2, 2023 - 21:06



Kalapas Ambarawa Beserta Jajaranya Laksanakan Upacara HBP ke 59

AMBARAWA - Lapas Ambarawa mengikuti Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59 di Aula Luar Lapas Ambarawa yang berpusat di Lapangan Upacara Kemenkumham Jakarta, Selasa (02/05/2023).

Kalapas Ambarawa Agus Heryanto menyampaikan Upacara dalam rangka Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59 Tahun 2023 dilaksanakan secara virtual.



"Kegiatan Upacara Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59 terpusat di Jakarta dan Selaku Inspektur Upacara Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly," katanya.

Pada kesempatan ini Kalapas Ambarawa didampingi Pejabat Struktural dan seluruh Petugas Lapas Ambarawa serta Perwakilan Ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Lapas Ambarawa mengikuti Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan.

Dalam sambutannya Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly menyerukan untuk mempererat silaturahmi dan kebersamaan, Halal bihalal harus kita maknai sebagai momentum untuk bersilaturahmi dan saling memaafkan, introspeksi diri dan juga memperkuat rasa kebersamaan seru Yasonna.

"Dengan semangat baru setelah cuti lebaran, mari kita mulai kembali bekerja dan melayani masyarakat dengan semakin baik, momen peringatan HBP harus digunakan untuk merefleksikan kembali apa saja yang belum dikerjakan," ungkapnya.

Lebih lanjut, Menkumham mengatakan untuk selalu mengingat jasa para pendahulu dan tidak melupakan sejarah, jangan sekali-kali lupakan sejarah, sebagaimana pesan yang disampaikan oleh Menteri Kehakiman RI Sahardjo pada 5 Juli 1963, bahwa Pemasyarakatan merupakan tujuan dari pidana penjara untuk memulihkan kembali kesatuan hubungan kehidupan dan penghidupan yang terjalin antara individu terpidana dan masyarakat atau lebih dikenal dengan re-integrasi sosial.

Rangkaian acara ditutup dengan pemotongan Tumpeng oleh Menteri Hukum dan HAM yang didampingi Wakil Menteri Hukum dan HAM serta Pimpinan Tinggi lainnya.

(LASAMBAWA).